



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>9 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>700 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>367L31M</b>           |
| Prix       | <b>Prix NC</b>           |

# St-Jean-Cap-Ferrat

## Maison à louer (06230)

Proche du grand hotel four season's, propriété d'exception au coeur de saint jean cap ferrat bénéficiant de vues imprenables sur la méditerranée. La villa est construite avec une technologie de pointe et système audio / visuel dans chaque chambre. Son architecture moderne a su garder une sensation chaleureuse dans chaque pièce. La villa est entièrement équipée avec des matériaux de haute technologie, salle de sport, spa, piscine intérieure et extérieure, funiculaire et ascenseurs donnant accès à tous les niveaux. Cette propriété de 7 chambres a un son style unique sans précédent sur la la côte ...

*Near the famous grand hotel four season's, exceptional property situated in beautiful grounds with expansive views over the mediterranean. This interior designed villa is built with state of the art technology and integrated audio/visual system in each room. Although this is a modern property, it has a wonderfully warm feel to it, especially in the main salon. Fully equipped with gym, spa, indoor and outdoor pool, funicular access to all levels and interior lift giving access to all levels. This property is a truly breathtaking villa; its unique style sets a new precedent for luxury living in ...*

## AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)